



Medienmitteilung

Datum: 3.3.2024
Sperrfrist: keine

Gesamterneuerungswahlen der Gerichte vom 3. März 2024: Endergebnis Mitglieder Kantonsgericht

Bei der Wahl für die Mitglieder des Kantonsgerichts für die Amtsdauer 2024 bis 2028 haben acht Kandidatinnen und Kandidaten das absolute Mehr von 6 952 Stimmen erreicht.

Für die acht Sitze als Mitglied des Kantonsgerichts kandidierten neun Personen. Acht Kandidatinnen und Kandidaten haben das absolute Mehr erreicht.

Gewählt sind:

Monika Amstutz, 1962, Schulleiterin, Kerns (bisher)	CVP
Linda Hofmann, 1962, Behindertenbetreuerin, Sarnen (bisher)	CSP
Brigitta Wallimann-Hari, 1965, MTRA HF, Sachseln (bisher)	SVP
Werner Dreyer, 1957, pens. Führungsfachmann, Sachseln (bisher)	FDP
Johann Waser, 1952, Projektleiter, Engelberg (bisher)	SVP
Martina Roder-Imfeld, 1986, Rechtsanwältin/Notarin, Engelberg (neu)	GLP
Martin Röthlisberger, 1962, pens. Ingenieur ETH, Sachseln (neu)	CVP
Urs Küchler, 1958, dipl. Treuhandexperte, Alpnach (neu)	IG für eine saubere Justiz

Nicht gewählt ist:

Werner Häfliger, 1955, pens. Sozialarbeiter, Sarnen (neu)	SP
---	----

Beilage:
Ergebnis Wahl Mitglieder des Kantonsgerichts